



# 御園だより

令和6年度 4月号  
大田区立御園中学校  
校長 古川 大輔

学びを支える～生徒が主役 挨拶と笑顔が自慢の御園中～

校長 古川 大輔

平素より本校の教育活動に御理解と御協力をいただいておりますことに心から感謝申し上げます。

4月9日（火）に御園中学校第77回入学式を挙行し、新入生102名（3学級）が入学しました。2年生は92名（3学級）、3年生は53名（2学級）、分教室みらい学園中等部は39名（3学級）、全校生徒286名で令和6年度が始まりました。全学年ともに新たな気持ちでよいスタートとなりました。御園中学校は、「生徒が主役 挨拶と笑顔が自慢の御園中」を目指してまいります。

学校経営方針についてお話いたします。教育目標は「自他を尊重する生徒を育てる。」「進んで学ぶ生徒を育てる。」「心身を鍛える生徒を育てる。」「社会に貢献する生徒を育てる。」です。「共生 自学 健康 創造」が本校の最上位の目標です。

「生徒が主役」をグラデュエーション・ポリシーとし、生徒の可能性を引き出すため、自律を促すよう、生徒が自ら学び、考え、主体的に行動する教育活動の充実を図っています。また、スクール・ポリシーとして「挨拶と笑顔が自慢の御園中」を掲げ、目指す学校像を「人権尊重の精神と自主自律を基本とし、多様な学びにより、生徒の可能性を引き出すとともに、自らの生き方を主体的・肯定的に捉え、社会とつながり、自立するための資質・能力を育成する学校」としています。その実現に向け、生徒に対する愛情をもち温かい心と思いやりのある教職員が一体となり、生徒の学びを支え、生徒にとって安心して学べる学校にするとともに、保護者、地域の皆様の期待と信頼に応えられるよう日々の教育活動に尽力してまいります。

保護者、地域の皆様におかれましては、本校の教育活動に惜しみない御支援、御協力をいただいておりますことに改めて感謝申し上げます。子どもたちの安心や学びを支援する上で、御家庭の協力は欠かせません。学校と保護者、地域の皆様の共通理解のもと子どもを支援していくことが、お子様の成長につながります。お子様の変化やお子様のことで気になることなどがございましたら、遠慮なく学校へ御連絡をお願いいたします。

今後とも本校の子どもたちを温かく見守っていただくとともに、子どもたちの健全育成に向け、本校の教育活動に御理解と御協力を賜りますようお願い申し上げます。